



Cowansville en région, 4 novembre 2011/- Des portraits émouvants, en mots et en images, sur la contribution des aînés à la communauté cowansvilloise. Voilà ce que propose, jusqu'au 3 décembre au Musée Bruck, la Ville de Cowansville avec l'exposition «Nos aînés racontés».

Grâce à une subvention du programme «Nouveaux horizons pour les aînés», 26 citoyens sont au centre d'une exposition de photos et de peintures, appuyés par des témoignages vidéo et des textes à saveur poétique. On y met en valeur les nombreuses activités de bénévolat accomplies par ces gens au fil des ans.

Quatre artistes ont collaboré au projet, soit l'auteur Ako Millette, le photographe Steve Pellerin, le vidéaste Pierre Paquet et l'artiste-peintre Yolande Brouillard, avec la collaboration de Suzanne Clément aux textes et aux portraits vidéo. Un second volet, impliquant des élèves du niveau primaire, sera animé par Lucie Champoux, en vue d'une exposition au printemps 2012.

«Il n'y a pas d'âge pour se réaliser et se renouveler. Les gens à l'automne de leur vie nous

présentent de bien beaux paysages», a imaginé hier, lors du lancement, le maire de Cowansville, Arthur Fauteux.

L'exposition prendra officiellement son envol ce mercredi 9 novembre.

Lien à l'article original : http://cowansville.enregion.ca/index.asp?s=detail_actualite&ID=8755

{jcomments on}